

## Detienen a sujeto en Limache por incendio forestal en Los Laureles

● Un trabajador fue detenido la tarde de ayer por Carabineros de Limache, por presuntamente haber provocado un incendio forestal que afectó al sector Los Laureles y que consumió 3 mil metros cuadrados de matorrales, pastizales y eucaliptos. La emergencia movilizó a unidades de Bomberos y a brigadas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), con el apoyo de helicópteros, que lograron sofocar las llamas y evitar su propagación. Según informó el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, las diligencias en el sector permitieron a Carabineros arrestar a un hombre que habría sido el responsable de iniciar el fuego, puesto que realizaba, sin los resguardos necesarios, trabajos en una construc-



3 MIL M2 FUERON CONSUMIDOS.

ción con una galletera, cuyo uso generó chispas que cayeron en vegetación seca. Núñez explicó que el detenido "arriesga una pena de presidio menor en su grado medio a máximo y una multa de 50 a 150 UTM por provocar un incendio por negligencia o imprudencia". Ante lo sucedido, reiteró el llamado "a tener el máximo de precaución en todas las actividades que se realicen y minimizar cualquier acción de riesgo que pueda provocar un incendio forestal". ☞